
Consiglio Comunale INT 439 / 2024

INTERPELLANZA 

OGGETTO: GLI ALBERI CADUTI

PREMESSO CHE

Le forti ondate di maltempo che si sono abbattute su Torino quest’estate hanno causato la caduta di
oltre 150 alberi su tutto il nostro territorio stando a quanto riportato in alcuni articoli dei giornali
(100 solo ad agosto secondo La Stampa, 40 solo a seguito della tromba d’aria del 1 luglio, più altri
svariati casi); solo per citarne alcuni:
-l’albero caduto in corso Moncalieri il 14 luglio, che ha travolto un'auto che transitava con a bordo
padre e figlio rimasti miracolosamente illesi, caduto non durante un temporale;
-un albero di 20 metri dei giardini Lamarmora, caduto lo scorso 4 settembre in via San Dalmazzo
intorno alle ore 13 che ha danneggiato un’auto,  caudto peraltro prima di un temporale e in un
giardino in cui era già caduto un albero a luglio;
-un albero caduto sul tetto di una casa il  9 agosto in strada Mongreno 48/1,  che nonostante la
segnalazione dei residenti  e il  sopralluogo da parte dei tecnici  del Comune, ancora non è stato
rimosso( si allegano foto).

CONSIDERATO CHE

I  fatti  sopra  esposti  evidenziano la  problematica  relativa  alla  sicurezza  degli  alberi  e  alla  loro
stabilità; il maltempo può essere senza dubbio l’elemento scatenante che causa il crollo della pianta,
ma  in  alcune  circostanze,  come  nei  casi  degli  alberi  caduti  in  via  San  Dalmazzo  e  in  corso
Moncalieri,  in  cui  non c’erano  condizioni  metereologiche  avverse,  sarebbe  stato  necessario  un
maggiore monitoraggio e l’esecuzione di controlli della stabilità per prevenire ed evitare gli eventi
accaduti, che per puro caso non hanno causato danni alle persone, ma solo alle automobili.

INTERPELLA

Il Sindaco e l’Assessore competente per sapere:

1. quanti siano gli alberi caduti nel periodo estivo (giugno, luglio, agosto, settembre);
2. quanti siano stati nello stesso periodo nel 2021, 2022, 2023;
3. quanti alberi non siano stati rimossi in tempi inferiori ai 10 giorni.
4. se sia stata svolta e quando, un’indagine conoscitiva sull’albero caduto in via San Dalmazzo, per

prevenire la sua caduta;
5. quale sia stata la ragione della mancata rimozione in circa 1 mese dell'albero di strada Mongreno;
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6. se  siano  stati  calcolati  i  potenziali  danni  che  può creare  un  albero  appoggiato  su  una  casa
adiacente al letto del Rio Mongreno;

7. se sia stato fatto un censimento degli alberi in città, quanti siano gli alberi e quanti siano a rischio
caduta;

8. quali azioni intendano mettere in atto per prevenire le cadute degli alberi;

Torino, 07/09/2024 IL CONSIGLIERE
Firmato digitalmente da Pierlucio Firrao
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